

令和3年4月13日

保護者の皆様

尾道市立因北小学校  
校長 楠見 仁美

### 児童の登下校及び電話対応について（お願い）

新年度が始まりました。1年生49名，転入生3名を迎え，307名でのスタートとなりました。1つ学年が上がった子供達は，元気に登校し，新担任とともにがんばる姿が見られています。

さて，児童の登下校及び電話対応について，次のとおり保護者の皆様にご理解いただきたいと思っております。ご協力をよろしくお願いいたします。

#### 【児童の登下校に係る学校としての思い】

- ◆児童の体力増進につなげること，地域の方とのコミュニケーションを図ること，また，十分な駐車スペースを確保できないこと等から，原則，登下校を徒歩でお願いしたい。

#### 【児童の送迎について】

- ◆原則，児童の登下校は徒歩とする。
- ◆児童の体調不良，家庭の都合等がある場合は，送迎を行うこともある。
  - ・児童が体調不良等で学校から連絡があった場合
  - ・登校前に病院等へ行き，学校へ送って来られる場合
  - ・下校時刻前に病院や家庭の都合でお迎えに来られる場合  
→正門から入って空いたスペースに駐車してください。
  - ・下校時に家庭の都合で迎えが必要な場合  
→東門から入り，体育館裏（運動場には入らない）に駐車してください。

※児童との待ち合わせ場所は，「体育館裏」にしてください。学校に「子供に〜で待っていることを伝えて欲しい。」という連絡をいただくことがありますが，複数いただくと対応が難しくなり，保護者と児童が会えなくなるなど，ご迷惑をおかけすることになります。

※東門は，児童の安全のために，普段は閉めて（鍵はしていません）おります。14時以降は児童クラブの方が来られるので開いています。もし，開けられた場合は，学校を出るときに閉めてください。

※東門前の道路は，8時30分まで車両進入禁止となっております。お気を付けください。

#### 【電話対応について】

- ◆教職員の働き方改革，時間外勤務削減の観点から，学校での電話対応については，一昨年度より次のとおりさせていただいております。
  - ・月・火・木・金曜日は，電話対応を7時30分以降18時までとし，18時30分を目途に退校します。
  - ・水曜日は，電話対応を7時30分以降17時30分までとし，18時までで退校します。

#### 【新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けて】

児童及びご家族の皆様が，新型コロナウイルス感染症のPCR検査を受けられた場合は，学校へご報告ください。（学校電話：24-0023）